

BAR RESTAURANT LA SOURCE

Chers clients et chères clientes,

Après cette période de confinement dure à passer, je suis heureuse de vous informer qu'avec l'aide familiale et amicale, j'ai profité de ce temps long et court à la fois, pour agrandir la salle de restaurant qui passe de 40 à 60 places assises, d'aménager le coin toilettes plus spacieux et aux normes « handicap », de restructurer les cuisines, réserves, légumerie, coin desserts, laverie pour rendre plus facile et plus harmonieux le travail de ma cheffe, Amélie.

La réflexion apportée à la gestion si compliquée dans les métiers de bouche nous a fait décider d'établir un calendrier trimestriel (à thèmes) à partir de septembre pour la vente à emporter, afin de rentabiliser le temps passé et gérer les achats, et satisfaire le plus grand nombre d'entre vous.

Un panneau d'affichage vous permettra d'avoir tous les renseignements nécessaire.

Je reste disponible du lundi matin au vendredi soir aux horaires habituels pour les services de vente de journaux, française des jeux, dépannage tabac, point poste, repas du midi et bien sûr le bar qui a reçu un coup de jeune aussi.

Pour juillet et août, une crêperie EPHEMERE fonctionnera les vendredis soirs, samedis midis et soirs afin de reprendre goût à nos retrouvailles pour de bons moments gustatifs.

Pour l'ouverture du restaurant j'ai mis en place les mesures de déconfinement et les tables seront séparées par des paravents, ce qui permettra aux gens qui ne veulent croiser personne de n'avoir contact qu'avec moi.

Vos entrées, plats et desserts seront servies à l'assiette afin de ne pas avoir à vous déplacer dans l'espace.

L'entrée et la sortie se fera dans le sens de circulation indiqué et un auvent sera installé en extérieur pour rassurer les clients qui ne souhaitent pas entrer à l'intérieur de l'établissement. (vente tabac, poste...)

Je reste motivée pour apporter encore de belles soirées « musique » des animations extérieures pour cet été, et en attendant je veux dire un grand MERCI aux personnes qui m'ont soutenues avec leurs messages d'encouragement, leur aide en tous genres et à la municipalité qui a fait preuve de compréhension et qui m'a permis de ne pas baisser les bras au tout début de cette période très difficile pour moi.

Bien-sûr, comme beaucoup, l'année 2020 va être une année blanche et la pente va être rude car c'est dans l'inconnu que je me relance, mais je veux y croire plus que jamais. Je me sens bien dans ce lieu à mon image, simplicité, sympathie et bonne ambiance pour donner au travail fourni chaque jour un sens dans la réalité.

Les travaux ayant bien avancés mais pas terminés, l'ouverture se fera courant juin.

Toutes les informations seront disponibles sur le site officiel de la mairie : <https://www.laferrierebochard.fr/>

et sur Facebook : <https://www.facebook.com/lasource61>

Prenez bien soin de vous, et à bientôt.

Céline